

# 啾 啄

第1・2学年通信 発行者 大内 美宙  
生徒と教師の合い言葉  
「歳づき・考え・実行する」  
第44号  
令和6年3月22日(金)

## 1年間ありがとうございました！

本日3月22日(金)をもって、裏磐梯中における令和5年度の全ての教育活動が終了いたしました。6月の裏磐梯運動会に始まり、夏休みに実施された2年生の台湾派遣事業等、新型コロナウイルス感染症が感染症法上5類に移行したことで、4年ぶりに本来の規模で開催することのできた行事がたくさんあった1年間でした。

1・2年生は裏磐梯中学校初の複式学級ということもあり、中学校での生活に一生懸命適応しようとする1年生と、後輩ができることへの期待と不安が見え隠れした2年生が同じ教室で生活することに対し、初めのうちは少しの戸惑いがありました。しかし、先日の保護者会でもお伝えしたように、9名の生徒は1年という時を経て、ともに支え合い、協力し合いながら、大きく立派に成長したと感じます。特に、3年生が部活動や委員会活動で第一線を退いてからは、学校のリーダーという立場を意識して活躍する姿に頼もしさをおぼえる日々でした。少ない人数ながら、忙しい毎日をよくぞ駆け抜けてくれました。9名全員、本当に素晴らしい頑張りでした。

さて、次年度、1年生は2年生に、2年生は最高学年の3年生になります。また、学級編成は今年度のまま、2・3年生の複式学級になることが決定いたしました。受験生を擁する学級として、希望する進路の実現に向けた本格的な進路指導が始まります。この春休みは、「先輩」としての自覚を高める期間にするとともに、進路について、より具体的に本人の意向を確認し、ご家庭でじっくりと話し合いの時間をもっていただきますようお願いいたします。そして、今年度以上に仲よく絆を深め、楽しく、濃密な1年にしてくれることを期待しています。

最後になりましたが、学年委員長を務めていただきました小椋様、黒江様をはじめ、保護者の皆様には1年間たいへんお世話になりました。保護者の皆様から温かなご支援・ご協力を賜り、本年度を大過なく過ごすことができました。1・2学年職員一同、心より感謝申し上げます。1年間、本当にありがとうございました。

進級おめでとうは  
努力・協力・全力  
One for all, All for one  
という学級目標を達成できたね。  
次年度も笑顔の絶えない  
最高の1年にしたい!!  
107 —!!! 大内美宙  
9人 みんなの  
笑顔😊がたくさん  
木兄 眼鏡 進級  
見れたとてモステキな  
1年間でした! 小野



志  
勉強も部活も  
全力で取り組めた  
1年でしたね!!  
来年度はもっと  
良い年にしよう!!  
森 智哉

### 3/28(木)離任式日程 ※登校日

8:15~ 8:30 出欠・日程確認  
8:40~ 9:00 離任式  
9:10~ 9:20 見送り  
9:20~ 新年度準備  
※制服・白靴下登校、ジャージ持参  
★「成績表ファイル」持参する!

### 4/5(金)入学式準備日程 ※登校日

8:15~11:00 入学式準備

### 4/8(月)着任式・始業式・入学式日程

8:15~ 8:25 出欠・日程確認  
8:30~ 8:40 着任式  
8:40~ 9:00 第1学期始業式  
9:05~ 9:25 式場準備  
9:35~10:25 学活  
11:00~11:50 入学式  
11:55~ 音楽室待機  
12:05~12:30 会場撤去後下校

### 4/8(月)の服装と持参するもの

□服装(制服/白靴下) □上履き  
□春休みの学習計画&反省  
□筆記用具 □ジャージ □カバン  
□書きトレプリント(国語)  
□ワーク(数学、理科)  
□3日分以上の英語日記(英語)  
□整理と対策 14~16(2年生)  
□自学10ページ(1年生)

「啾啄同時」……またとない好機のこと。また、学ぼうとする者と教え導く者の息が合って、相通じること。鳥の雛が卵から出ようと鳴く声と親鳥が外から殻をつつのが同時であるという意から。